
 

 

 
 
 
 

 

CA20220512 

Procès-verbal 
Conseil d’administration 
 

 

 

 

 

 

 

 

CLARENCE-OLIVIER GAULIN 
COORDONNATEUR AUX COMMUNICATIONS 2022-2023 

 

 

 
 
 
2022-05-26



 
 

 
 
i 

ORDRE DU JOUR – CA20220526 

1. Praesidium 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-01 

2. Élections / Démissions 
(Théo St-Denis) 

3. TDO 

4. TDC 

5. Questions 

6. PVCC20220407 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-02 

7. Points découlants 
(Théo St-Denis) 

8. Régime ASEQ soins de santé et dentaires 
(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-03 

9. Membres de l’AEP 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-04 

PROPOSITION CA20220512-05 

PROPOSITION CA20220512-06 

10. Mise à jour de la politique de remboursement sur les dépenses à l'externe 
(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-07 

11. Budget pour l’été 2022 
(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-08 

12. Commission d’évaluation des dirigeants 
(Théo St-Denis) 

13. Bourses estivales 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-09 

PROPOSITION CA20220512-10 
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PROPOSITION CA20220512-11 

14. Assurances maritimes 
(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-12 

15. Nominations 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-13 

PROPOSITION CA20220512-14 

PROPOSITION CA20220512-15 

16. Offre de service pour l’agenda 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-13 

17. Accès au drive 
(Maxime Riera) 

18. TDO - PI 
(Maxime Riera) 

19. Nomination de la direction générale (Suivi) - PI 
(Maxime Riera) 

20. Huis clos 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-17 

21. Varia 
22. Fermeture de la réunion 
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RÉSOLUTIONS 
Résolution CA20220512-01 
Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter l’ordre du jour de 
la séance du conseil d’administration du 12 mai 2022. 
 

Résolution CA20220512-02 
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter le procès-
verbal de la séance du conseil d’administration du 7 avril 2022, en y ôtant les parties 
huis clos pour la publication. 
 

Résolution CA20220512-03 
Antoine Doray, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose que l’AEP continu avec 
le régime de soin en incluant le nouveau service de télémédecine avec les primes 
indiquées dans le document de renouvellement. 
 

Résolution CA20220512-04 
Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer rétroactivement 
Bernard Després comme membre de l’Association étudiante de Polytechnique pour 
l’année 2022-2023. 
 

Résolution CA20220512-05 
Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer rétroactivement 
Étienne Bergeron comme membre de l’Association étudiante de Polytechnique 
pour l’année 2022-2023. 
 

Résolution CA20220512-06 
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer 
rétroactivement Philippe Rivest comme membre de l’Association étudiante de 
Polytechnique pour l’année 2022-2023. 
 

Résolution CA20220512-07 
Antoine Doray, appuyé par Camille Perron, propose de faire la mise à jour annuelle 
de la politique CA004 : Politique de remboursement des dépenses à l’externe. 
 

Résolution CA20220512-08 
Antoine Doray, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget pour la 
période de mai à août 2022. 
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Résolution CA20220512-09 
Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’approuver la demande de 
bourse extraordinaire de Marjorie D’Astous-Lepage durant la session d’été 2022 
suivant le plan d’action. 
 

Résolution CA20220512-10 
Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’approuver la demande de 
bourse extraordinaire de Maxime Riera durant la session d’été 2022 suivant le plan 
d’action. 
 

Résolution CA20220512-11 
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’approuver la demande 
de bourse extraordinaire d’Antoine Doray durant la session d’été 2022 suivant le 
plan d’action. 
 

Résolution CA20220512-12 
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter la soumission 
d’assurance maritime pour les dériveurs de PolyVoile. 
 

Résolution CA20220512-13 
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de nommer Nicolas Charron sur 
le Conseil d’administration de l’UEQ. 
 

Résolution CA20220512-14 
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer Marjorie 
D’Astous-Lepage sur le Conseil d’administration du CEPSUM. 
 

Résolution CA20220512-15 
Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer Florent Cadoux au 
poste d’adjoint au développement durable sous la coordonnatrice aux affaires 
universitaires. 
 

Résolution CA20220512-16 
Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose propose de retenir les 
services de la firme Sept24 pour la conception graphique et la vente de publicité 
pour l’Agenda 2022-2023. 
 

Résolution CA20220512-17 
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’entrer en huis clos. 
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Résolution CA20220512-18 
Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de créer une commission 
d’évaluation des dirigeants avec Camille Lalancette comme présidente et Camille 
Perron comme secrétaire. 
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PRÉSENCES 

Antoine Doray Vice-président aux finances et 
services 

Théo St-Denis 
 

Maxime Riera 

Secrétaire général et président 
d’assemblée par intérim 
Président 

  
Charlotte Bonenfant Administratrice A 

Camille Lalancette Administratrice A 
Camille Perron Administratrice H 

ABSENTS 

Rayane Mouici Administrateur H 

OBSERVATEURS 

Clarence-Olivier Gaulin Conseiller H 
Marjorie D’Astous Lepage Coordonnatrice aux affaires universitaires 

Nicolas Charron Coordonnateur aux affaires externes 
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1. PRAESIDIUM 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-01 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter l’ordre du 
jour de la séance du conseil central du 12 mai 2022.  

Huis clos, point 20, est déplacé au point 10 à l’amiable. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-01 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter l’ordre du 
jour de la séance du conseil central du 12 mai 2022.  

2. ÉLECTIONS / DÉMISSIONS 
(Théo St-Denis) 

Nicolas Charron : Comme j’ai été élu coordonnateur aux affaires externes, je 
remets ma démission du CA. 

3. TDO 

3.1. SECRÉTAIRE GÉNÉRAL 

Parlé aux l’employés dans la dernière semaine pour la période d’été 

3.2. COORDONNATRICE AUX AFFAIRES UNIVERSITAIRES 

C’étaient les semaines de passation, des premières rencontres de coco, 
répondre au courriel et me familiariser avec le drive, ainsi que des rencontres 
avec l’ASEQ pour les assurances. 
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3.3. VICE-PRÉSIDENT AUX FINANCES ET SERVICES 

Vous n’avez pas mon TDO, mais depuis le début du mandat il y a eu 
beaucoup de remboursement, mise en place des cours de guitare et 
sondages alimentaires, préparation de document pour le CA. 

3.4. PRÉSIDENT 

Pas mal de rencontres de début de mandat, des trucs administratifs, des 
rencontres sur la nomination du DG. 

4. TDC 

Charlotte Bonenfant : Camille Lalancette et moi avons rencontré les 
gouverneurs et nous avons rédigé le document pour la compensation des dirigeants 
qui va être présenté en huis clos. 

5. QUESTIONS 

6. PVCC20220407 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-02 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter le 
procès-verbal de la séance du conseil d’administration du 7 avril 2022, en y 
ôtant les parties huis clos pour la publication. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-02 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter le 
procès-verbal de la séance du conseil d’administration du 7 avril 2022, en y 
ôtant les parties huis clos pour la publication. 
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7. POINTS DÉCOULANTS 
(Théo St-Denis) 

 Aucun point découlant. 

8. MEMBRES DE L’AEP 
(Théo St-Denis) 

Point 9 Membres de l’AEP est déplacé au point 8 à l’amiable en attendant Vanessa  

PROPOSITION CA20220512-04 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer 
rétroactivement Bernard Després comme membre de l’Association 
étudiante de Polytechnique pour l’année 2022-2023. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

Une coquille s’est glissée, un changement à la proposition c’est pour l’hiver 
2022 seulement et non année 2022-2023 et la modification est acceptée à 
l’amiable. 

RÉSOLUTION CA20220512-04 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer 
rétroactivement Bernard Després comme membre de l’Association 
étudiante de Polytechnique pour la session d’hiver 2022. 

PROPOSITION CA20220512-05 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer 
rétroactivement Étienne Bergeron comme membre de l’Association 
étudiante de Polytechnique pour l’année 2022-2023. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-05 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer 
rétroactivement Étienne Bergeron comme membre de l’Association 
étudiante de Polytechnique pour l’année 2022-2023. 
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PROPOSITION CA20220512-06 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer 
rétroactivement Philippe Rivest comme membre de l’Association étudiante 
de Polytechnique pour l’année 2022-2023. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-06 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer 
rétroactivement Philippe Rivest comme membre de l’Association étudiante 
de Polytechnique pour l’année 2022-2023. 

9. RÉGIME ASEQ SOINS DE SANTÉ ET DENTAIRES 
(Antoine Doray) 

 Présentation du document 
 

Clarence-Olivier Gaulin : donc vous prévoyez un ratio de perte de 85%? 
 

Vanessa Paradis : oui, donc l’assureur c’est Desjardins, puis l’an passé ils ont 
trop augmenté le cout pour le risque donc il y a un débalancement. 
 

Clarence-Olivier Gaulin : je ne suis pas sûre de comprendre parce que vous 
dites 5$, mais la différence entre les deux est de 30$. 
 

Vanessa Paradis : Effectivement le coute du régime actuel augmenterait de 
5 dollars en fonction de ce qu’il paye en se moment. Au moment du délai avec le 
CA je vais faire les négos dans les prochaines semaines, donc on peut accepter le 
5,32$ pis peut-être dans les prochaines semaines je vais pouvoir enlever la moitié 
de ce 5$-là.  
 

Clarence-Olivier Gaulin : Y a-t-il moyen d’accepter la baisse et de négocier 
encore plus 
 

Vanessa Paradis : Bin, ça se fait, mais ce n’est pas optimal parce que vous 
avez déjà un bon régime 
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PROPOSITION CA20220512-03 

Antoine Doray, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose que l’AEP continu 
avec le régime de soin en incluant le nouveau service de télémédecine avec 
les primes indiquées dans le document de renouvellement. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-03 

Antoine Doray, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose que l’AEP continu 
avec le régime de soin en incluant le nouveau service de télémédecine avec 
les primes indiquées dans le document de renouvellement. 

Camille Perron :  est-ce que vous savez le pourcentage d’étudiants des autres 
associations? 
 

Camille Lalancette : est-ce que vous avez déjà pensé à un plan de 
communication pour montrer la nouvelle offre aux étudiants? 
 

Marjorie D’Astous-Lepage : je l’ai su hier, mais je pense que ça vaut vraiment 
là peine. 
 

Vanessa Paradis : on est la pour soutenir le coco, pour fournir des visuels et 
informations pour leur communication. 

10. HUIS CLOS 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-17 

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’entrer en huis clos. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-17 

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose d’entrer en huis clos. 
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11. MISE À JOUR DE LA POLITIQUE DE 
REMBOURSEMENT SUR LES DÉPENSES À 
L'EXTERNE 

(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-07 

Antoine Doray, appuyé par Camille Perron, propose de faire la mise à jour 
annuelle de la politique CA004 : Politique de remboursement des dépenses 
à l’externe. 

Antoine Doray : ont été mis a jour en fonction a peu prés de l’inflation. J’ai 
fait les calculs avec CAA Québec pour l’auto ce qui donne 2 cents de plus que 
tantôt. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-07 

Antoine Doray, appuyé par Camille Perron, propose de faire la mise à jour 
annuelle de la politique CA004 : Politique de remboursement des dépenses 
à l’externe. 

12. BUDGET POUR L’ÉTÉ 2022 
(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-08 

Antoine Doray, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget pour 
la période de mai à août 2022. 

Antoine Doray : je propose de faire le budget sur 4 mois, parce que vous 
allez voir avec mon plan estival qu’il y a trop de ligne qui serve a rien donc on va 
revoir ça. Je me sus permis de faire un budget d’été qui va jusqu’en aout en incluant 
les intégrations. Il y a la ligne de compensation des dirigeants qui a été augmentée 
à cause des bourses estivales. 
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Instance il y a trop de ligne donc certaine ne seront pas utilisé, par exemple 
dans instance j’ai mis ce qui a déjà été budgéter.  

Frais généraux il y a un peu de frais légaux pour l’asap. Les assurances 
responsabilité. L’assurance bateau, les frais… 

Aménagement j’ai mis plus d’argent parce que j’ai reçu beaucoup de 
demandes pour rendre les locaux de nos comités plus beau et accueillant + des 
rideaux pour la salle de réunion.  

Les cours de guitare, le budget est là.  

Ce qui donne un déficit de 16 000$ 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-08 

Antoine Doray, appuyé par Maxime Riera, propose d’adopter le budget 
pour la période de mai à août 2022. 

13. COMMISSION D’ÉVALUATION DES 
DIRIGEANTS 

(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-18 

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de créer une commission 
d’évaluation des dirigeants avec Camille Lalancette comme présidente et 
Camille Perron comme secrétaire. 

Théo St-Denis : Donc il va devoir y avoir des petites rencontres chaque 
session, donc former une commission. Puisqu’on a une évaluation a la fin de l’été. 
 

Camille Lalancette : j’aimerais être la présidence pour restructurer le tout et 
qu’il y est de meilleur critère.  

 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-18 
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Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de créer une commission 
d’évaluation des dirigeants avec Camille Lalancette comme présidente et 
Camille Perron comme secrétaire. 

14. BOURSES ESTIVALES 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-09 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’approuver la 
demande de bourse extraordinaire de Marjorie D’Astous-Lepage durant la 
session d’été 2022 suivant le plan d’action. 

Théo St-Denis : donc dans la politique c’est écrit que quand tu déposes ta 
demande tu dois faire ton plan, mais ont est a une semaine de la fin de session donc 
c’est pas facile. Pourtant, il faut mentionner au CA les intéressés. Donc je propose 
qu’on  

Camille Lalancette : je pense que vu que CA été garrocher on pourrait 
approuver les plans aux prochains CA.   

Marjorie D’Astous-Lepage : je veux bien vous le présenter alors, vous pouvez 
approuver le temps plein. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-09 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Lalancette, propose d’approuver la 
demande de bourse extraordinaire de Marjorie D’Astous-Lepage durant la 
session d’été 2022 suivant le plan d’action. 

PROPOSITION CA20220512-10 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’approuver la demande 
de bourse extraordinaire de Maxime Riera durant la session d’été 2022 
suivant le plan d’action. 

Maxime Riera : donc il y a beaucoup de gens qui ont démissionné de la 
commission parce que c’est très long et donc il faut que les étudiants soient bien 
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écoutés dans le processus de nomination. Donc il y a beaucoup d’entrevues, 
rédaction de question. Sachant que les entrevues dure 2h donc 7 candidats. Un 
long processus, c’est vraiment beaucoup de travail et c’est important que les 
étudiants participent.  

L’UTILE, mon orientation de l’an dernier et il faut négocier l’entente et c’est 
moi qui s’en chargerais et les suivis. Les objectifs c’est d’avoir une entente pour 
octobre. 

Pour l’ASAP, donc en automne et en hiver ont peu difficilement s’en occuper, 
mais l’été ont peu plus se permettre une interruption de service. Donc il faut faire 
ça a l’été.  

En faisant ça à temps plein, je prévois régler plein de petites choses qu’on 
n’a jamais le temps de faire.  

Maxime Riera : c’est problématique c’est sûr, mais on vient de faire le 
sondage alimentaire et on a eu des bonnes réponses. Aussi ont a des donné dans le 
rapport phare, c’est un point qui a déjà été aborder. Le truc c’est qu’on met les gens 
en colocation ou des studios. Donc le phare a déjà fait ça. En juin si on voit que ce 
n’est pas.  

Clarence-Olivier Gaulin :  donc est-ce que ça correspond à l’échéancier de 
l’UTILE 

Maxime Riera : d’août a octobre c’est vraiment pour s’assurer qu’on est sur 
de ce qu’on veut 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-10 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose d’approuver la 
demande de bourse extraordinaire de Maxime Riera durant la session d’été 
2022 suivant le plan d’action. 

PROPOSITION CA20220512-11 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’approuver la 
demande de bourse extraordinaire d’Antoine Doray durant la session d’été 
2022 suivant le plan d’action. 
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Antoine Doray : ASAP ça se recoupe avec ce que Max fait, pis j’ai ajouté des 
étapes comme la lettre. Deuxième élément c’est par rapport au budget qui doit être 
revu. Dans la mesure où on le modifie, c’est du temps plein.  

Antoine Doray présente. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-11 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’approuver la 
demande de bourse extraordinaire d’Antoine Doray durant la session d’été 
2022 suivant le plan d’action. 

15. ASSURANCES MARITIMES 
(Antoine Doray) 

PROPOSITION CA20220512-12 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter la 
soumission d’assurance maritime pour les dériveurs de PolyVoile. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-12 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter la 
soumission d’assurance maritime pour les dériveurs de PolyVoile. 

16. NOMINATIONS 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-13 

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de nommer Nicolas 
Charron sur le Conseil d’administration de l’UEQ. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 
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RÉSOLUTION CA20220512-13 

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de nommer Nicolas 
Charron sur le Conseil d’administration de l’UEQ. 

PROPOSITION CA20220512-14 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer 
Marjorie D’Astous-Lepage sur le Conseil d’administration du CEPSUM. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-14 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer 
Marjorie D’Astous-Lepage sur le Conseil d’administration du CEPSUM. 

PROPOSITION CA20220512-15 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer Florent 
Cadoux au poste d’adjoint au développement durable sous la coordonnatrice 
aux affaires universitaires. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-15 

Théo St-Denis, appuyé par Camille Perron, propose de nommer Florent 
Cadoux au poste d’adjoint au développement durable sous la 
coordonnatrice aux affaires universitaires. 

17. OFFRE DE SERVICE POUR L’AGENDA 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CA20220512-16 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de retenir les 
services de la firme Sept24 pour la conception graphique et la vente de 
publicité pour l’Agenda 2022-2023. 
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Antoine Doray présente.  

Clarence-Olivier Gaulin : ça veut dire quoi la vente de publicité 

Antoine Doray : ils contactent les publicitaires et se prennent une cote. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

RÉSOLUTION CA20220512-15 

Théo St-Denis, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de retenir les 
services de la firme Sept24 pour la conception graphique et la vente de 
publicité pour l’Agenda 2022-2023. 

18. ACCÈS AU DRIVE 
(Maxime Riera) 

Plusieurs personnes ont manifesté vouloir avoir aux drives. 

19. TDO - PI 
(Maxime Riera) 

Continuer à faire des TDO puis a la place de faire une présentation de parler 
générale des gros dossiers depuis le dernier CA. Format des TDO 

Camille Lalancette : super intéressant, prochain CA ça serait bien d’avoir tous 
les TDO.  

Maxime Riera : aimerais que ce soit un TDO rempli au fur et à mesure. 

20. NOMINATION DE LA DIRECTION GÉNÉRALE 
(SUIVI) - PI 

(Maxime Riera) 

21. VARIA 
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22. FERMETURE DE LA RÉUNION 
Fermeture de la réunion à 21h51. 


